

## Constitución y Empedrado ya cuentan con transporte escolar licitado por SLEP Maule Costa

Un total de 44 líneas o recorridos cubrirán demanda promedio del año pasado, beneficiando a alrededor de 1.470 estudiantes en ambas comunas con una inversión aproximada anual de 992 millones de pesos.

Con el propósito de dar continuidad al beneficio del traslado de estudiantes a los establecimientos educacionales de las comunas de Constitución y Empedrado, el Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, realizó un exitoso proceso de licitación pública que permite hoy presentar a la comunidad parte de las líneas o recorridos con que contarán ambas comunas.

Por lo mismo, la Plaza Arturo Prat de la ciudad de Constitución fue el epicentro donde se presentó a parte de la flota de vehículos que realizará el servicio de transporte escolar 2025, actividad que estuvo liderada por el Director Ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González Reyes, acompañado por el Edil de Empedrado, Carlos Correa Miños, y el Administrador Municipal de Cons-

titución, Paulo Gómez, en representación del Alcalde, Carlos Valenzuela Gajardo.

“Tenemos casi la misma cantidad de alumnos que movilizaba antes, dentro de estas 97 líneas... esta es una inversión en personas... y lo que nos interesa es que los niños vayan a clases, así aprenderán más y tendrán después más posibilidades de mejoramiento de sus condiciones iniciales, entonces, es una inversión social”, explicó Julio González.

Por su parte, el Edil de Empedrado valoró la continuidad del transporte escolar en su comuna. “Para nosotros es importantísimo poder contar con este servicio. Nuestra comuna comprende un gran espacio de ruralidad, por lo que tenemos un gran número de estudiantes... este servicio se va a mantener, así que es una tranquilidad para los padres y apoderados y los

estudiantes, que les va a garantizar asistir a clases normalmente”, expresó.

A su vez, como un gran aporte a la comuna de Constitución calificó también Paulo Gómez la continuidad del servicio de transporte escolar. “Es fundamental que el Gobierno y la Educación Pública haga una inversión para llevar a cabo en las condiciones que esperamos, el mejor servicio a cada uno de nuestros niños”, indicó.

Es así como la comuna de Constitución contará con 38 líneas o recorridos, trasladando a 1.374 estudiantes, con una valorización mensual de 88 millones de pesos, mientras que Empedrado dispondrá de 6 líneas, transportando a 96 alumnos, lo que se traduce en una inversión mensual de 10 millones y medio de pesos.

De esta forma, la inversión



anual en transporte escolar de ambas comunas de la provincia de Talca es de aproximadamente 992 millones

de pesos, trasladando a alrededor de 1470 estudiantes desde diversos rincones de ambas comunas.